## Feuerwehr Stettfeld legt Leistungsprüfung ab

Am Samstag, 11.03.2023, absolvierten zwei Gruppen der Feuerwehr Stettfeld sowie die Jugendfeuerwehr ihre Leistungsprüfung.

Die Schiedsrichter Kreisbrandinspektor Stefan Biertempfel, Kreisbrandmeister Peter Schüler, Ehrenkreisbrandinspektor Peter Hegemann und Kreisjugendwart Johannes Krines konnten allen Teilnehmern zum Bestehen der Leistungsprüfung gratulieren. Insgesamt nahmen 20 Kameradinnen und Kameraden an der Prüfung teil, davon waren 7 von der Jugendfeuerwehr.

Die Jugendleistungsprüfung legten ab: Rosa Kneuer, Emma Zehendner, Julian Fösel, Noah Gutknecht, Luca Fösel, Nele Meier, Louis Busch



Die Leistungsprüfung "Die Gruppe im Löscheinsatz" Variante II wurde erfolgreich abgelegt: Stufe 1 Bronze:

Paul Kuhn, Tobias Schlee, Marco Frank, Katja Rübner, Leo Kneuer, Johannes Markert, Pierre Rocho, Sebastian Stappenbacher, Alexandra Kraus, Alina Busch, Marco Viering, Jonas Viering

Stufe 4 Gold-Blau: David Amling



Das erhaltene Leistungsabzeichen ziert nun die Dienstuniform der Kameradinnen und Kameraden.

Wir danken allen Prüflingen für ihre Bereitschaft am Feuerwehrdienst.

- 1. Kommandant FFW Stettfeld David Amling
- 1. Vorsitzender Feuerwehrverein Wolfgang Desch